
MARTORANO PIDIÓ SOSTENER EL USO DEL BARBIJO HASTA EL INVIERNO
Y EXPLICÓ A QUIÉNES APLICAN CUARTAS DOSIS

Description

 “Ya estamos en otro momento de la pandemia, de nuestra educación y nuestra convivencia, ya
sabemos cuáles son los cuidados. Hemos aprendido a convivir con esto, sin miedo pero con
información”, analizó Martorano en Cada Día (El Tres).
 Consultada sobre el uso de barbijo y la posibilidad de dejar de utilizarlo en lugares cerrados, la titular
de la cartera sanitaria dijo que su recomendación es “seguir esperando un poquito más”.
 “Mínimo esperemos el invierno. Ya tenemos casos de influenza, que se adelantó. por lo que vamos a
pasar un invierno con poli infecciones: influenza, coronavirus, adenovirus. Entonces lo mejor que
podemos hacer para cuidarnos y cuidar a nuestros chicos en las escuelas, es seguir utilizando el
barbijo”, enfatizó la ministra.
Las dudas sobre la cuarta dosis
 Mientras se avanza en la aplicación de las vacunas de refuerzo, Martorano aclaró que se está
aplicando una cuarta dosis, pero a grupos poblacionales puntuales. “No tenemos a la fecha
información en el plan nacional de una cuarta dosis, es algo que se está evaluando de acuerdo a los
niveles de anticuerpos que tiene la población y que acá en Santa Fe son muy buenos”, señaló.
 Con respecto a los grupos que sí fueron habilitados a recibir la cuarta inoculación, la funcionaria
destacó que son los pacientes inmunodeprimidos y los mayores de 50 años que se hayan vacunado
con Sinopharm.
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